



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [ 大志 創造 明朗 友愛 ]

那覇市立金城中学校  
学校だより  
2022年度第6号  
発行：校長 比嘉清喜

# チーム金城「必笑」で 勝ち取った 総合優勝!

9月16日 3年ぶり開催の地区陸上。  
3年生を中心に夏休みから練習を行ってきました。  
練習を重ねていく内に「チーム」として1つに……。大会前には円陣で気合いを入れることで、チームで地区陸上に向かう熱意が感じました。  
大会当日は、全員が自分の力を最大限に発揮し、男子5位・女子1位・総合優勝という結果を残すことができました。さすが金中!!



(我那覇真さん)

自分たちにとって最初で最後の地区陸上でした。大会当日も競技場で自分達らしく円陣を組むことで「チーム」という感覚が強くなり、その後の競技もチーム全員で戦うことができましたと思います。自分の競技でも代表として出場できていることに感謝し、全力で楽しむことができました。「必笑」と言い続けて最後に「総合優勝」し、みんなで笑って終わることができて良かったです。この経験を生かして今後も頑張りたいです。

(小橋川真心さん)

初めての地区陸上で最初は人の多さにびっくりしましたが、始まる前に円陣を組んで、そのときに周りに仲間がいるのを再確認できたので、自信を持って走りきろうと思えました。目標だった優勝を2つも取ることもでき、メンバー同士で応援しあってとっても楽しい時間を過ごせたので良かったです。地区陸上で味わったチームワークを学級などでも作れるようにしたいです。

(太郎良芽衣さん マネージャー)

3年間で初めての地区陸上に参加して、他学年との交流の大切さや学校行事の楽しさを知りました。これまで入学してからこういった行事がなかったけど、今回のたくさんの人と交流ができて、とても楽しかったです。夏休みでの練習・朝練でも選手の頑張る姿を見るととても勇気をもらったし、自分も頑張ろうと思えました。  
大会当日では、みんなが仲間を必死に応援していて、3年間の中で一番青春を感じました。マネージャーとして、みんなと頑張れて良かったです。

# 小中一貫教育授業研究会 会開催

9月21日（水）小中一貫教育を金城小、さつき小、小禄南小の先生方と共に推進していますが、本日は中学校の研究授業3クラスを実施し、小中合同で授業研究会を行いました。密を避けるため、半数は小学校に残りリモートでの参加としました。校種を超えた活発な意見交換があり、これからの授業改善に大いに役立つ研修会となりました。



# 火災避難訓練実施

9月9日（金）台風のため延期していた火災に対する避難訓練を6校時に実施しました。各学年整然と行動し約5分では全員が避難完了しました。校長先生の講評として、さすが金中生、予想よりもかなり早く集合することができた、日頃の訓練がいざというとき役に立つと話がありました。次回の地震津波に対する訓練はもう少しレベルを上げて、より実際に近づけて行う予定です。



# 行事予定

- 金中祭・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 10月4日(火)
- Sdgs講演会（1年・職員）・・・・・・・・・・・・ 10月5日(水)
- 1学期終業式・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 10月7日(金)
- 秋休み・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 10月8日(土)～10月16日(日)

学校ホームページのメニュー→【学校の様子】で授業や行事・部活等の情報を発信しています。